

きらめき朝日

令和5年11月13日号
校長 横井 真人

令和5年度の二大行事が実施されました 体育祭

「 飛 躍 」

熱中症予防の関係で延期となった今年度の体育祭が「飛躍」のスローガンの下、10月13日(金)に開催することができました。当日は、天候に恵まれ、爽やかな秋晴れの中での体育祭となりました。

平日にも関わらず多くの保護者の方のご来校を得て、実施することができたことに深く感謝申し上げます。

3年生を中心に夏休み明けから準備に取り掛かりましたが、体育祭が延期となったために、準備の中断を余儀なくされました。体育祭当日と練習期間の気温状況を考えると、10月に入ってからの実施が最も生徒に負担が少ないことを考慮して約1ヶ月遅れでようやく全校生での体育祭練習が始まりました。急な日程変更で、実行委員会や応援団幹部の皆さんの準備も大変になりましたが、気持ちを切らすことなく体育祭前日までしっかりと準備をすることができました。

体育祭当日は、応援団幹部を中心に自軍の勝利を目指して必死に競技し、応援する姿、そして、競技終了後に両軍が互いに頑張りを讃え合う姿は青春そのものでした。一人ひとりが成長を実感することができた体育祭になりました。



開祭式(選手宣誓)



1学年種目



2学年種目



3学年種目



応援合戦(紅軍)



応援合戦(白軍)

文化祭

響 導

10月28日(土)に今年度の文化祭が予定通り、本校体育館を会場に行われました。

開祭式では生徒会執行部による学校の一場面を切り取って表現した楽しい寸劇を発表したり、2年生の学習発表では朝日町をPRするCMを発表したりしました。3年生の学習発表では、地域の先生方から学んだこと(送橋神明こぶし太鼓、宮宿豊龍神社祭り囃子、昔語り・民話劇)を立派に表現することができました。

その後、「合唱コンクール」を開催し、1・2年生でのグループ、3年生1組2組のグループでコンクールを実施しました。体育祭からたった2週間で学級の歌を作り上げることは相当大変なことですが、各学級共に自分たちの力をしっかりまとめて合唱することができました。

文化祭の開催にあたり、ご協力いただきましたすべての方々に感謝申し上げます。大変ありがとうございました。



送橋神明こぶし太鼓



豊龍神社祭り囃子



民話劇



2年1組



1年1組



3年1組



3年2組